

En elprogreso.galiciae.com utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar nuestros servicios y mostrarle publicidad relacionada con sus preferencias mediante el análisis de sus hábitos de navegación. Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso. Puede cambiar la configuración u obtener más información en **Política de Cookies**.

Aceptar Cookies



Lugo

Galicia

Economía

España

Mundo

Deportes

Sociedad

Sucesos

Opinión

Multime

Comarcas

A Chaira

A Mariña

A Montaña

A Ulloa/Melide

Comarca de Lugo

Ribeira Sacra

Sarria

Provincia

En elprogreso.galiciae.com utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar nuestra publicidad relacionada con sus preferencias mediante el análisis de sus hábitos de navegación, consideramos que acepta su uso. Puede cambiar la configuración u oír más información en nuestra **Política de Cookies**.

Aceptar Cookies

🏠 [Lugo](#) [Galicia](#) [Economía](#) [España](#) [Mundo](#) [Deportes](#) [Sociedad](#) [Sucesos](#) [Opinión](#) [Multimedia](#)

[Comarcas](#) [A Chai](#) [A Mariña](#) [A Montaña](#) [A Ulloa/Mea](#) [Comarca de Lugo](#) [Ribeira Sacra](#) [Sarria](#) [Provincia](#)



José de Cora, con el hijo y la nieta de Araceli González y Garbo, entre otros. SEIXAS (Lalín Press)

Miércoles 20 de Septiembre de 2017 | Jaureguizar

Tamara Kreisler, nieta de Juan Pujol, Garbo, y de la lucense Araceli González, aseguró este martes en Madrid que «ella tuvo un papel importantísimo en el trabajo de doble agente que hizo mi abuelo». Garbo y Araceli González Carballo (Lugo, 1944; Madrid, 1990) formaban un matrimonio que trabajaba en 1944 para el espionaje británico, aunque los alemanes pensaban que eran dos agentes que ellos mantenían en la cúpula del poder militar aliado. Aprovechando esa circunstancia, ambos hicieron creer a los nazis que el asalto aliado desde Gran Bretaña al continente se haría en el paso de Calais. Se produjo a 249 kilómetros, en las playas de Normandía. Ese engaño, la operación Fortitude, aseguró el éxito y alteró el curso del conflicto.

Tamara Kreisler habló este martes en el Ateneo de Madrid sobre la pareja, a la que caracterizó como «un equipo durante el tiempo que estuvieron en Lisboa», en donde se ganaron la confianza germana. Tras enviarles informes que redactaban combinando información de prensa y horarios de trenes los convencieron de que estaban espionando para ellos en Londres.

«Quien iba a las embajadas era Araceli; quien se inventa muchos nombres de la red inexistentes de espías que dirigían fue Araceli», afirma. Su nieta remarca esa última afirmación apuntando que «varios nombres» de la veintena de perfiles que se inventaron para hacerlos pasar por sus colaboradores se correspondían con «nombres de primos y de otros familiares de mi abuela».

Cuando el servicio secreto británico, MI5, se los llevó realmente a Londres, la importancia de Araceli González disminuyó porque era la inteligencia británica la que «daba apoyo a mi abuelo».

Su carácter era «vital, alegre, muy especial», considera Tamara Kreisler, quien también remarca su

En elprogreso.galiciae.com utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar nuestra publicidad relacionada con sus preferencias mediante el análisis de sus hábitos de navegación, consideramos que acepta su uso. Puede cambiar la configuración u obtener más información en nuestra **Política de Cookies**

Aceptar Cookies

[🏠](#) [Lugares](#) [Galicia](#) [Economía](#) [España](#) [Mundo](#) [Deportes](#) [Sociedad](#) [Sucesos](#) [Opinión](#) [Multimedia](#)

[Comarcas](#) [A Chariño](#) [A Mariño](#) [A Montañesa](#) [A Ulloa/Meaño](#) [Comarca de Lugo](#) [Ribeira Sacra](#) [Sarria](#) [Provincia de Lugo](#)